

新春の町を駆け抜けろ!! 新春駅伝・ファミリージョギング大会<1/27>

第30回新春駅伝・ファミリージョギング大会を幸田中央公園を発着点に行いました。今回はジョギングの部に600人、駅伝の部に176チーム1,056人が参加し、完走・優勝を目指しました。駅伝各部門の結果は次の通りです。(各部門優勝のみ)

- 一般の部 (26チーム) 浅井チルドレン
- 中学生男子の部 (37チーム) 幸中野球部A
- 中学生女子の部 (27チーム) 幸中ソフト部A
- 小学生男子の部 (46チーム) 荻谷6瞬足
- 小学生女子の部 (40チーム) 荻谷6暴走ガールズ
- 総合優勝 浅井チルドレン



親子で楽しもう

家庭教育推進大会ファミリーコンサート<2/9>

家庭教育推進大会ファミリーコンサートが町民会館さくらホールで行われました。愛知室内オーケストラによる「G線上のアリア」の演奏のほか、バイオリン、ピオラ、チェロ、コントラバスの楽器や弓の材質、音色の違いなど、クイズ形式で楽しい説明がありました。また、バイオリンの体験コーナーなどもあり、訪れた人はみな満足そうに音楽に親しんでいました。



未来の文化人

小中学校文化賞顕彰授賞式<1/18>

町内小中学校の児童生徒に贈られる文化賞顕彰の授賞式が役場4階ホールで行われました。受賞者は次のとおりです。(敬称略)

【小学生・個人】伊澤佑望(豊坂小学校4年、第61回愛鳥週間「全国野鳥保護のつどい」開催記念単箱コンクール、最優秀作品賞)

【中学校・個人】石田健人(幸田中学校2年、障害者週間のポスター、県代表)、今川香澄(幸田中学校2年、第57回中日書きぞめ展、会長賞)、小田夏菜子(北部中学校3年、第57回中日書きぞめ展、会長賞)

まちがとフォトニュース

身近な情報を広報へ
広報直通ダイヤル(63)5132
FAX(63)5139
E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp

幸田町民会館が総務大臣賞を受賞

JAFRAアワード(総務大臣賞)受賞<1/15>

幸田町民会館が地域における創造的で文化振興の環境づくりに功績があったと認められ、総務大臣賞を受賞しました。町民会館は平成8年の開館以来、町民が身近に文化・芸術に触れ合える環境を提供しており、町民ミュージカルやアウトリーチ(学校への音楽宅配)などの事業が町民の文化振興の向上に寄与してきたことが評価されての受賞となりました。



町ぐるみ ふれあい・体験

すてきハート集会<1/31>

2年間にわたり取り組んできた生徒指導総合連携事業の締めくくりとして「すてきハート集会」が開催されました。前半は町内の全小中学校の取り組みが発表されました。後半は豊川高校教諭である宮本延春氏の講演が行われ、ユーモアを交えたお話に笑いながらも、自分の行き方を真剣に考える時間となりました。



地域の輪を深める

コミュニティホームが完成

大草南コミュニティホーム竣工式<1/19>

大草字馬場地区内にコミュニティホームが完成し、竣工式が行われました。大草区長は、「コミュニケーション、レクリエーションの場として、区民に大いに活用していただきたい」とコミュニティホームの有効な利用について話されました。



地元の農産物を食べてみよう～地産地消給食～

筆柿ジャム・米粉パン1月に試食

町内保育園・小中学校などで地元の農産物を使った給食が出されました。保育園・小中学校では、筆柿を使ったジャムが出され、園児たちから「甘くて美味しい」と好評でした。また、小中学校では米粉パンが出され、「いつものパンと違ってもちもちして美味しい」という意見が多くありました。



▲筆柿ジャムを塗ったパンを食べる深溝保育園の園児



▲米粉パンを食べる豊坂小学校の児童